

**Empfehlung: Online (Google-Suche „Onlinewache + Bundesland/Stadt“) oder persönlich**

## **Strafanzeige gegen Unbekannt**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit erstatte ich **Anzeige gegen Unbekannt** wegen aller in Betracht kommender Delikte.

Ich bin Betreiber der Internetseite **www.Blogname.de** und habe Kenntnis darüber erlangt, dass unbekannte Personen die gleichnamige Domain **www.Blogname.com** registriert haben. Bei dieser Domainregistrierung wurden ohne meine Erlaubnis meine echten Personendaten (oder) wurden offenbar meine leicht veränderten Personendaten (oder) wurden fremde Personendaten einer vermutlich unbeteiligten Person verwendet.

Die in Frage stehende Domain **Blogname.com** wird nunmehr dafür verwendet, ein rechtswidriges Abbild meines originalen Weblogs darzustellen. Hierfür wurden elektronische Daten in nicht zulässiger Weise abgefangen und an anderer Stelle ohne Genehmigung zugänglich gemacht. Es entsteht damit der Eindruck, die streitgegenständliche Domain sowie deren Webinhalte seien von mir geschaffen oder zumindest mit meiner Zustimmung öffentlich gemacht worden.

Durch den Erfahrungsaustausch mit anderen Betroffenen steht zu vermuten, dass auf den geklonten Webpräsenzen strafrechtlich relevante Aktivitäten stattfinden oder bereits stattgefunden haben, u.a. Betrugsdelikte im Rechtsverkehr mit Dritten. Das genaue Ausmaß dieser Aktivitäten ist noch nicht zu überblicken.

Ich erstatte daher Anzeige gegen Unbekannt und gebe Ihnen zur weiteren Veranlassung, dass gemäß eigener technischer Überprüfung Teile der rechtswidrigen Aktivitäten von einem Anschluss unter der deutschen IP Adresse XX (**bitte gemäß Anleitung selbst ermitteln!**) ausgehen.

Darüber hinausgehende Erkenntnisse werde ich Ihnen ggf. nachreichen. Sie erreiche mich für Rückfragen per Mail an **A@B.de** oder telefonisch unter 01234567.

Mit freundlichen Grüßen

*Hinweis: Dieser Text-Entwurf hat keine rechtsberatende Eigenschaft, sondern stellt lediglich die laienhafte Empfehlung aus eigener Erfahrung dar. Rechtsberatung erhalten betroffene Personen ausschließlich bei zugelassenen Rechtsanwälten.*

